NOMBRE:	FECHA	:/_	/	
NOMBRE:	GRADO:	_ GRUPO:		
ESCUELA:				Nuestro Saber
<u>La Sociedad Maya</u>				
La sociedad maya, se organizo en un orden jerárquico, estando dividida en dos grupos sociales que se conformaban según la ascendencia u origen del cual procedían sus miembros. Esta sociedad, era bastante rígida, pues casi no existía la movilidad social, es decir, la posibilidad de que un individuo cambiara de grupo social para mejorar sus condiciones de vida. A la cabeza de esta organización se encontraba el gobernante, a quien lo seguían los demás grupos.				
Las mujeres: las pertenecientes al pueblo, tuvieron un importante rol en la economía familiar. Ella eran las encargadas de elaborar productos de cerámica y de tejer el algodón para confeccionar vestidos y mantas, con lo cual pagaban parte de los tributos. Además, participaban en las labores agrícolas, criaban animales, elaboraban comidas y bebidas para las fiestas religiosas, todo lo cual era efectuado junto a la labor de educar a los hijos.				
Hubo pueblos y ciudades en los que las mujeres, especialmente las de la nobleza, gozaron de cierto poder y prestigio en el ámbito público. En efecto, algunas de ellas lograron ser gobernantes, sacerdotisas, parteras y curanderas, aun cuando eran los hombres quienes controlaban, en general, el poder politico y religioso en la mayoría de las ciudades mayas.				
<u>Preguntas</u>				
1) ¿Cómo se organizo la socied R:	lad maya?			

2) ¿Cómo era esta sociedad? R:	
3) ¿Qué hacían las mujeres para organizarse? R:	
4) ¿De que gozaban las mujeres de la nobleza? R:	
5) ¿Qué llegaron a hacer estas mujeres en la sociedad? R:	
	www.nuestrosaber.com